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INDICA  AO  SENHOR  GOVERNADOR  DO
ESTADO DE MATO GROSSO, COM CÓPIA AO
SENHOR SECRETÁRIO CHEFE DA CASA CIVIL,
AO  SECRETÁRIO  DE  INFRAESTRUTURA  E
LOGÍSTICA  –  SINFRA,  A  NECESSIDADE  DA
DESTINAÇÃO  DE  RECURSOS  FINANCEIROS
PARA  CONSTRUÇÃO  DE  TRÊS  PONTES  DE
CONCRETO E  AÇO  NA  ESTRADA  ARMANDO
MENDES FERREIRA GOMES, NO MUNICÍPIO
DE POCONÉ/MT.

Com fundamento no artigo 160 e seguintes do Regimento Interno, depois de ouvido o Soberano Plenário,
que seja encaminhado expediente indicatório ao Sr Governador do Estado de Mato Grosso com cópia ao
Chefe da Casa Civil, e ao Secretário de Infraestrutura e Logística – SINFRA, a necessidade da destinação de
Recursos financeiros para construção de três pontes de concreto e aço na Estrada Armando Mendes
Ferreira Gomes, no Município de Poconé/MT.

JUSTIFICATIVA

Trata-se de Proposição Legislativa, na modalidade de Indicação que tem por fim indicar ao Poder Executivo
Estadual, através da Secretaria de Infraestrutura e Logística – SINFRA, atendendo à solicitação da Prefeitura
Municipal de Poconé/MT, através da Indicação no Ofício nº434/2022, de 29 de setembro de 2022, enviado
pelo Vereador – Presidente, Sr. Márcio Fernandes Nunes Pereira, referente a necessidade da destinação de
Recursos financeiros para construção de três pontes de concreto e aço na Estrada Armando Mendes
Ferreira Gomes, no Município de Poconé/MT.

Este investimento facilitará e dará melhores condições de trafegabilidade na Região e ao escoamento dos
grãos produzidos, que são a principal fonte de recursos do município, se traduzindo em melhora ao
bem-estar social da nossa população, em especial da zona rural.

 

1



Indicação - w4mwgdd8

Estado de Mato Grosso
Assembleia Legislativa

 

A estrutura hoje das estradas e pontes existentes estão em estado crítico, e necessita urgentemente da
construção destas três pontes. Hoje verificamos que parte do transporte da produção local tem dificuldades
de ser escoada. Esse gargalo deve ser combatido com novos investimentos do Estado. E atividades da
comunidade da região.

Este investimento facilitará e dará melhores condições de uso para o tráfego de veículos e cargas, facilitando
sobremaneira o transporte da produção local.

Considerando que as Políticas Públicas devem buscar a satisfação da necessidade da população,
solicitamos alocação destes recursos de forma a atender a nossa demanda por ser justa e necessária. Assim,
indica a necessidade da destinação de Recursos financeiros para construção de três pontes de concreto e
aço na Estrada Armando Mendes Ferreira Gomes, no Município de Poconé/MT.

Posto isso, apresento a presente Indicação e conto com o apoio dos nobres Parlamentares para sua
respectiva aprovação.

 

 

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 09 de Novembro de 2022

 

Janaina Riva
Deputada Estadual
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